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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre o clarão assemelhado a chamas
visualizado no Polo Petroquímico, em
14/09. AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO as muitas reclamações recebidas por este mandato referentes a uma
estranha luminosidade no Polo Petroquímico;
 
CONSIDERANDO que o clarão visualizado por munícipes se assemelhava muito com
chamas de fogo.
 
CONSIDERANDO que tal luminosidade chegou a ser noticiada pela imprensa, como pode
ser visto nos seguintes sites:
 
https://noticias.uol.com.br/cotidiano/ultimas-noticias/2024/09/14/fogareu-alto-no-flare-da-
braskem-assusta-moradores-de-santo-andre.htm
 
https://www.band.uol.com.br/bandnews-fm/noticias/ouvintes-registram-chama-anormal-no-
polo-petroquimico-do-abc-202409142007
 
https://abcdjornal.com.br/clarao-que-pode-ser-visto-no-ceu-do-abc-nao-e-incendio-e-sim-
flare-diz-braskem/
 
CONSIDERANDO que tal luminosidade corresponde ao “flare”, provocando também
fumaça;
 
CONSIDERANDO o informe divulgado pela Braskem com relação à interrupção programada
que pode resultar em novo acionamento de flare no dia 17/09;
 
 
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 

A Prefeitura foi informada antecipadamente quanto ao flare?
A Prefeitura tem condições de identificar o quanto a utilização do flare impactou no
meio ambiente?
Quais são as medidas que a Prefeitura tem tomado com relação à emissão de
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e.

poluentes por parte do Polo Petroquímico?
Quais são as medidas que a Prefeitura está adotando para a redução da emissão de
poluentes o município de Santo André?
A Prefeitura tem como mensurar o impacto no meio-ambiente o flare previsto para ser
acionado no dia 17/09?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 17 de setembro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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